

El delegado del Gobierno, acompañado del alcalde y de otras autoridades, visitaron esta obra del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino

Costas finaliza las obras de la Bajada del Castillo a la playa La Concha en Suances que han costado más de 137.000 euros

Nota de prensa

12 de febrero de 2010.- El delegado del Gobierno, Agustín Ibáñez, y el alcalde de Suances, acompañados de otras autoridades entre las que estaba el presidente del Parlamento, Miguel Ángel Palacio, vecino del municipio, el jefe de la Demarcación de Costas, José Antonio Osorio, y otros concejales, han llevado a cabo una visita a las obras finalizadas en la Bajada del Castillo hasta la playa de La Concha, y que ha quedado convertida en una espléndida senda adoquinada y con valla de madera que recorre el acantilado hasta el mismo arenal. La inversión ha sido llevada a cabo por la Demarcación de Costas de Cantabria del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino dentro del contrato de mantenimiento de la costa de Cantabria, con un importe de 137.111,79 euros.

La Bajada del Castillo hasta la playa de La Concha se encontraba en bastante mal estado y tras los temporales las condiciones empeoraron por lo que se han realizado las obras necesarias para acondicionar debidamente la misma. Estas obras han consistido en la demolición de los antiguos escalones, ejecución de elementos de contención y de los sistemas de drenaje, afirmado y protecciones, así como la colocación de mobiliario urbano.

El delegado del Gobierno manifestó su satisfacción por la finalización del proyecto para recuperar este antiguo sendero del pueblo de Suances que conecta la zona más alta con la playa. Añadió que el buen trabajo llevado a cabo por la Demarcación de Costas ha sabido integrar en el acantilado un camino vallado y seguro que además de servir de acceso se ha convertido en una zona privilegiada para admirar el paisaje de la ría y disfrutar de una hermosa vista sobre el mar.



El alcalde de Suances, Andrés Ruiz Moya, destacó que esta obra ha sido una prioridad del equipo de Gobierno desde el principio de la legislatura y supone recuperar no solo el camino sino revalorizar una zona en la que los vecinos pueden disfrutar de un bello entorno y acceso entre dos puntos muy significativos de Suances. Añadió que esta obra se une a la recuperación del camino de la Fuente de Enmedio llevada a cabo hace muy poco por el Ayuntamiento y está previsto que para este año dentro de los proyectos financiados por nuevo Fondo del Plan E se lleva cabo la recuperación del sendero que une la zona alta con el parque de El Espadañal.

La Bajada, de 180 metros de longitud total, salva un desnivel en la zona del acantilado en torno a 22 metros hasta la coronación de las escaleras existentes y otros 13 metros hasta alcanzar la carretera (calle Acacio Gutiérrez) y sigue en su mayor parte, el recorrido del trayecto original.

A partir del giro donde se alcanza la zona del acantilado, se han ejecutado tramos escalonados en forma de zig-zag hasta alcanzar la parte menos sinuosa del recorrido. En el segundo de estos quiebros y aprovechando una plataforma horizontal, se define un pequeño mirador.

La solución adoptada para el último tramo consiste en unas primeras escaleras que permiten ganar cota desde la playa, para continuar con una rampa, de manera que el nuevo trazado se aleja del borde del talud que con frecuencia resulta alcanzado por las aguas.

El acabado del acceso a la playa se ha realizado mediante adoquines de hormigón. La colocación arbitraria de las piezas, permite la elaboración de un pavimento único, con irregularidades y formas desordenadas propias de los procesos naturales.

Para los escalones se han utilizado piezas de bordillo de 25 cm de alto semienterradas hasta conseguir una huella de 17 cm; la contrahuella se ha ejecutado con adoquines de distintas dimensiones.

Se ha colocado como protección a lo largo de todo el trayecto, un vallado de madera de pino constituido por postes de 1,5 metros de altura.